

MAXÉVILLE

La fresque de Vautrin dévoilée

Les enfants devant l'œuvre qu'ils ont réalisée avec Julien Brouand.



C'est une chouette idée que l'équipe de l'école André-Vautrin a eue pour rafraîchir et égayer les murs de la cour de récréation à moindre coût. « Toutes les classes de l'école élémentaire ainsi que la classe intégrée des enfants de Jean-Baptiste-Thiéry ont participé à ce projet à la faveur d'une aide de la ville de Maxéville, de l'Education nationale et de la DRAC », indique M. Adam, le directeur. 80 heures de travail mais surtout d'initiation artistique durant l'année avec l'aide d'un artiste de Bouxières-aux-Dames, Julien Brouand alias Abys. Une réflexion en amont en classe a permis aux enseignants de sensibiliser les enfants à ces pratiques et de préparer le projet qui fait appel aussi au calcul, à la géométrie, aux couleurs. Ensuite

avec Julien ils ont découvert la sérigraphie, le graphisme et l'art de manier la bombe du parfait graffeur. Le graffiti il est tombé dedans à 16 ans et s'est spécialisé dans l'art urbain, le street art avec une particularité c'est que ces œuvres invitent aux rêves et au voyage plutôt qu'elles n'agressent. A Vautrin, la performance picturale renvoie à des valeurs : liberté, paix, égalité, fraternité. L'artiste a apporté son savoir-faire et les enfants se sont approprié le projet avec un certain talent.